

Contactos:

@LaverdadUBV





La Verdad Misión Sucre 🕮 BB Pin Prensa La Verdad: 210EC000

Líderes de la comunidad se preparan para adecuación del nuevo consejo comunal para continuar con los logros de la revolución en la zona

Legado de Chávez vive en Barrio Ezequiel Zamora de Puerto La Cruz

Caminar por las calles de Ezequiel Zamora, sector popular del Puerto La Cruz, es presenciar a través del pueblo la imagen del comandante eterno.

Los alcances de la revolución esta en población son expresión de la comunidad organizada que afirma que a través del poder popular existe camino para lograr desarrollo del sector.

Días de trabajo, permitieron conocer los rostros de quienes dedican su tiempo por el bienestar comunal, continuando con el legado del comandante Hugo Chávez.

Vecinos afirman que a través del proceso revolucionario han visto respuesta a algunas de sus necesidades.





La transformación de Ezequiel Zamora en Barrio Nuevo Tricolor está en proceso. Foto Alfer Unamo

Adelantan proceso de postulación para organizar el nuevo consejo comunal que continuará respaldando la gestión del presidente obrero, Nicolás Maduro y con el apoyo de Gobernación del Estado Anzoátegui, seguir con los beneficios para el sector.

- Reportaje especial Pág 2 v 3 Desde la comunidad Pág 4

Gobierno Bolivariano del Estado Anzoátegui responde reclamos de vecinos con hechos

En Ezequiel Zamora se concretan obras de la revolución

Anzoátegui.- El 12 de Marzo de 1.979 un grupo de personas debido a la falta de viviendas emprenden una lucha que los lleva a un lote de terreno al cual bautizan "Ezequiel Zamora".

Los estudiantes de la patria de aquella época, pensando en la fuerte batalla por la tierra, deciden ponerle nombre heroico al sector.

Considerando la lucha del General Zamora por tierra y hombres libres.

Espíritu de protagonismo que al pasar de los años se ha multiplicado, manteniéndose en sus actuales habitantes.

Con la llegada de la revolución bolivariana, esta bendecida tierra se ve favorecida por los planes del Comandante Hugo Chávez, ahora en manos del Presidente Constitucional, Nicolás Maduro.

Yadira Zerpa, vocera del Consejo Comunal "Ezequiel Zamora I" trabaja en beneficio de su comunidad desde la llegada de Chávez al poder.

Comentó aue sigue lineamiento del máximo líder de la revolución para ver cambios importantes y un mejor vivir en su sector. Actualmente, en la parte alta de la comunidad se da respuesta al pueblo que durante cierto tiempo esperaba instalación de cloacas condicionamiento de más de 180 metros de vialidad.



COVINEA adelanta trabajos de cloacas para luego aplicar más de 200 metros de pavicreto. Foto Vecina Milagros Calderín

A través de la gobernación del Estado Anzoátegui, bajo la gerencia del profesor Aristóbulo Istúriz, Covinea ejecuta continuación de las cloacas, tubería y empotramiento para dar paso a 250 metros de pavicreto.

Ender Aguilera, ingeniero encargado de los trabajos, informó que el proyecto presenta 90% de avance, en su primera etapa. Para continuar con la recuperación de la vialidad en la segunda etapa de ejecute. Para lo cual se hará remoción de capa irregular a fin de adecuar la vía.

Vecinos fueron integrados al equipo de obreros.

Se estima que en los próximos días, los líderes del heroico sector portocruzano realicen asamblea vecinal para afianzar la adecuación como Barrio Tricolor.

Asimismo seguir el estudio del Plan de la Patria, libro rojo y libro azul como tarea de las Unidades de Batallas existentes en el área.

Discutirán el proyecto de una nueva escuela en el sector para el cual ya se encuentra disponible el terreno. A medida de dar estabilidad a 760 niños y niñas en edad escolar que (una parte de estos), emigran a zonas aledañas para estudiar.

3



En escuela se espera por infocentro. Foto: Vecina Milagros Calderín.

La actual escuela, cuenta con cinco aulas, una de ellas, disponible para un infocentro que espera la dotación de equipos tecnológicos por parte de PDVSA Refinación Oriente.

Sus estudiantes recibieron las canaimitas, sin embargo, el poder popular organizado quiere brindar el acceso a las tecnologías a todos y todas desde ese espacio.

La estudiante Yuliannys Bolívar agregó que ve positivo la construcción de una nueva sede de educación y que con la apertura del infocentro, se beneficiarían tantos estudiantes que se ven en la necesidad de ir al centro de la ciudad para hacer trabajos en centros de copiado con servicio de internet.

Ezequiel Zamora es muestra además de penetración de las Misiones Sociales. Vecinos se han visto beneficiados con la Gran Misión Vivienda Venezuela, Madres del Barrio, Amor Mayor, Barrio Adentro, Misión Robinson, Ribas y otras.

Del 27 de abril al 25 de mayo se realizará la "Jornada de Vacunación de Las Américas", donde los 2.649 habitantes del barrio serán atendidos casa por casa. Niños y niñas recibirán sin costo alguno, la antipolio y la trivalente viral. En Ezequiel Zamora habitan 1.179 hombres y 1470 mujeres. (Censo 2014).

Bajo el gobierno de Istúriz, el pueblo solventó el sistema de rebombeo de agua potable. El cual había iniciado en la gestión de Tarek Williams Saab y que no fue culiminada hasta la mayor eficiencia del actual mandatario regional.

Mercedes Malavé, vecina, amante de la naturaleza que rodea su "Lindo Ezequiel" afirmó que tenían esperanzas de ver solucionado el problema del agua potable.



Ama de casa Mercedes Malavé. Foto: Alfer Unamo

Reside en la zona durante más de 30 años. Relató que sueña con que su familia crezca en una comunidad "bella" comparándola con las exóticas orquídeas que extrae con pasión para sus jardines, de los cerros aledaños.



Gobierno de la eficiencia mayor cumplió con tanque para el pueblo. Foto: Alfer Unamo

La guerrilla comunicacional es uno de los tantos planes de gobierno que se activará en la comunidad. El Consejo Comunal estará a la espera de su adecuación donde conformarán la mesa de comunicación y junto a las Unidades de Batallas dar frente a la guerra mediática.

Consideran que es importante mantener sobre todas las cosas el legado de Hugo Chávez, a quien atribuyen los distintos logros y el entusiasmo de lucha que despertó en las nuevas generaciones para seguir creciendo con el presidente del pueblo, Nicolás Maduro.

@AlferUnamo







ESPECIAL UBV con: Alfer Unamo

Desde la comunidad...



El pueblo humilde de Ezequiel Zamora defiende legado vivo del más grande la revolución Bolivariana y Socialista: Chávez. Yadira del Carmen Zerpa de Tayupo.

Mujer revolucionaria. Una morena de ojos marrones de 49 años de edad. Desde la llegada del Presidente Chávez, realiza trabajo comunitario. Madre de 3 hijos, oriunda del Estado Sucre, bajo pero matrimonio llegó a Ezequiel Zamora en 1980, donde se ha destacado como luchadora social.





Williams Luna. Es uno de los vecinos de la parte alta de Ezequiel Zamora. Se caracteriza por su carismática relación con los vecinos. Estrecha su mano firmemente para brindar un cálido saludo y es defensor de las buenas obras que se realizan en su comunidad.

